



## Líderes gremiales de Iquique se reúnen con la Cónsul de la República Popular de China en su día Nacional

Este 25 de septiembre, Zia Ul-Haq, presidente de la Asociación Gremial del Barrio Industrial Número Uno, y Juana Henríquez Jelvez, vicepresidenta de la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de Iquique AG, sostuvieron un encuentro con la Cónsul General de China en Iquique, Fu Xinrong. La reunión, realizada en un ambiente de cordialidad, tuvo como motivo principal la presentación de un saludo conmemorativo por el

Día Nacional de la República Popular China, que se celebra hoy jueves 26 de septiembre. Durante la conversación, no solo se destacó el respeto y aprecio entre ambas naciones, sino que también se abordaron temas de interés local, como la esperada visita de varios embajadores a la ciudad de Iquique. Esta visita diplomática pretende fortalecer las relaciones comerciales y culturales, con especial énfasis en el vínculo entre Iquique y China.

La cónsul Fu Xinrong agradeció el gesto de los dirigentes gremiales, destacando la importancia de estas instancias para continuar fortaleciendo los lazos entre China y la región de Tarapacá. Asimismo, aprovechó la ocasión para extender una invitación oficial a la delegación de embajadores y sus familias para que asistan a las festividades del Día Nacional de China, que se realizarán hoy en el Estadio Tierra de Campeones.



Este evento será una oportunidad para que las autoridades y los diplomáticos de diferentes países puedan compartir y conocer más sobre la cultura china, además de reafirmar los lazos de cooperación entre las comunidades locales y las representaciones

internacionales presentes en Iquique.

Juana Henríquez y Zia Ul-Haq valoraron positivamente la reunión, destacando la relevancia de mantener el diálogo y la colaboración con el Consulado General de China en Iquique, particularmente en el

contexto de las crecientes relaciones comerciales y turísticas entre ambas partes. Los dirigentes gremiales aseguraron que este tipo de encuentros son fundamentales para seguir promoviendo la integración y el desarrollo económico de la región.